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Zusammenfassung:

        
In einer epidemiologischen Gemeinde-Verlaufsstudie in München, wurde eine repräsentative Stichprobe von 402 über 85-Jährigen im Verlauf eines Jahres untersucht. Im Erst-Interview konnten 358 (89,1 %) Personen untersucht werden, 1 Jahr später 263 (73,5 %). Verschiedene psychiatrische diagnostische Systeme wurden eingesetzt. Die relative Häufigkeit einer Heimversorgung in verschiedenen Risikogruppen wurde untersucht. Frauen, Alleinstehende und Ältere waren häufiger in Heimen zu finden. Frauen mit demenziellen und Männer mit depressiven Erkrankungen tendierten häufiger zu institutionellen Wohnformen. Pflegebedürftigkeit und subjektive Gesundheitseinschätzung beeinflussten stark die Wohnform.


      
        
Institutional Care for the Very Old - Results of the Munich Study on the Very Old:

        
In a two-wave community study in Munich, Germany, a representative sample of 402 people older than 85 years was restudied 1 year later. In the first cross-section a total of 358 (89.1 %) subjects were interviewed. One year later 263 (73.5 %) subjects were reexamined. Several diagnostic systems were used. We analysed the living situation in different risk groups. Women, singles and the older ones more often lived in institutions. Women suffering from dementia and men suffering from depression were more often in homes. Need for care and subjective health status influenced the living situation.
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